

Große Freude beim Wiedersehen

Abiturjahrgang 1983 des Bremervörder Gymnasiums trifft sich nach 40 Jahren am Vörder See

Bremervörde. Sie waren der „Härtejahrgang“ des Gymnasiums Bremervörde – die Abiturientinnen und Abiturienten des Jahrganges 1983. 40 Jahre, nachdem sie ihr Abitur in der Tasche hatten, trafen sich viele von ihnen wieder, und das „Hallo“ und die Freude des Wiedersehens war groß. Auch einige Lehrer „von damals“ hatten den Weg zum Haus am See gefunden. So manche Geschichte aus der Schulzeit machte die Runde – nach 40 Jahren mit einem amüsierten Blick auf die Jugend-



Die Bremervörder Abiturientinnen und Abiturienten des Jahrganges 1983 bei ihrem 40-jährigen Klassentreffen. Foto: bz

zeit. Die Organisatoren, Volker Eichler, Astrid von Borstel und

Katja Gerpott-Beyer, bekamen ein großes Dankeschön für ihre

Mühe bei der Organisation dieses gelungenen Treffens. (kw)